

EKSPOS

Hadiah Ulang Tahun TNI ke-79 dari Satgas Pamtas Mobile Yonif 509/BY di Sugapa Intan Jaya

Jurnalis Agung - PAPUA.EKSPOS.CO.ID

Oct 6, 2024 - 16:06



Foto: Hadiah Ulang Tahun TNI ke-79 dari Satgas Pamtas Mobile Yonif 509/BY di Sugapa Intan Jaya, Minggu, 6 Oktober 2024

INTAN JAYA- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun TNI ke-79, Satgas Pamantas Mobile Yonif 509/BY mengadakan acara syukuran bersama masyarakat di Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya Papua, Minggu (6/10/2024)

Kegiatan tersebut berlangsung dengan penuh kebersamaan dan semangat persatuan antara TNI dan masyarakat setempat.



Diketahui puncak perayaan diisi dengan kegiatan tradisional bakar batu yang melibatkan masyarakat dari 9 kampung di sekitar Sugapa. Bakar batu merupakan simbol kebersamaan dan wujud rasa syukur TNI bersama rakyat Papua.

Selain itu, dalam acara tersebut, Satgas Yonif 509/BY juga memberikan bantuan kepada masyarakat yang hadir sebagai bentuk kepedulian dan dukungan TNI untuk kesejahteraan masyarakat.

Tidak hanya sampai di situ, sebagai bagian dari komitmen mendukung kegiatan keagamaan dan kebudayaan, Satgas Yonif 509/BY juga menyerahkan bantuan alat musik kepada 7 gereja yang hadir. Bantuan ini diharapkan dapat mendukung kegiatan ibadah dan aktivitas gerejawi di wilayah Sugapa dan sekitarnya.



Acara tersebut turut diwarnai dengan penyampaian pesan perdamaian oleh para tokoh masyarakat setempat, yang mengajak seluruh warga Intan Jaya untuk menjaga kerukunan dan keharmonisan.

Selain itu, Juru Bicara OPM Kodap VIII Kemabu-WPA yang sebelumnya berada di wilayah Intan Jaya juga menyampaikan ikrar kembali ke pangkuan NKRI.

Pihaknya mengajak adik-adiknya yang berada di Intan Jaya untuk tidak terlibat dalam kelompok OPM. Ini menjadi momentum penting bagi terwujudnya perdamaian dan stabilitas di tanah Papua.

Hadir dalam kegiatan ini, perwakilan pemerintah, Kapolres, serta seluruh aparat keamanan yang ada di Intan Jaya. Kehadiran mereka menandakan komitmen bersama dalam menjaga persatuan dan kedamaian di wilayah tersebut.



Kegiatan yang sarat akan semangat persatuan ini kemudian ditutup dengan makan bersama dan joget bersama antara TNI, Polri, dan masyarakat. Momen kebersamaan ini menjadi penutup yang indah dalam perayaan HUT TNI kali ini, memperkuat semangat persatuan dan kesatuan di bumi Intan Jaya.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan semangat persaudaraan antara TNI dan masyarakat dapat terus terjaga serta membawa kedamaian dan kemajuan bagi seluruh masyarakat Intan Jaya.